

*Denn jetzt sehen wir alles in einem Spiegel,
in rätselhafter Gestalt,
dann aber von Angesicht zu Angesicht.
Jetzt ist mein Erkennen Stückwerk,
dann aber werde ich ganz erkennen,
wie ich auch ganz erkannt worden bin.
(1 Kor. 13,12)*

*Wem die Kunst das Leben ist,
dessen Leben ist eine grosse Kunst.
Johann Sebastian Bach*

TODESANZEIGE

Die Kirchengemeinde Hilterfingen trauert um

Pfarrer Burghard Wilhelm Fischer

1969 – 2018

Mit grosser Betroffenheit müssen wir davon Kenntnis nehmen, dass unser geschätzter Pfarrer Burghard Wilhelm Fischer am 9. Juli 2018 verstorben ist.

Sein breites theologisches Wissen, sein Wirken und seine tiefgründigen Predigten werden wir in dankbarer Erinnerung behalten. Die Spuren seiner weltoffenen Persönlichkeit und seines Humors werden in unserer Kirchengemeinde präsent bleiben. Der Mensch stand bei ihm immer im Vordergrund.

Seinen Angehörigen sprechen wir unser aufrichtiges und tief empfundenes Mitgefühl aus.

Wir bleiben Pfarrer Burghard Wilhelm Fischer herzlich verbunden und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Im Namen des Kirchengemeinderates Hilterfingen

Gedenkkonzert: Dienstag, 24. Juli 2018, 18.30 Uhr, Kirche Hilterfingen